



Luis Sansores

Patricio Garza

¡YA ES VIERNES!

elnorte.com/primerafila



CONCIERTOS

OV7, mañana en Pabellón M, llega en un fin lleno de shows.

ESTA NOCHE
Mijares Sinfónico, en el Pabellón M.
Nick Carter, en el Palestino Libanés.

MAÑANA
La Mafia, en el Citibanamex.

CINE

Una ola de estrenos inunda las salas.

GENTE 11 Y 14

'Dibujando el Cielo'



Cory Stearns

DANZA

El Auditorio Luis Elizondo tendrá mañana una noche de lujo con la Monterrey International Ballet Gala. VIDA



MUESTRA MAURICIO 'LA VENTURA'



elnorte.com/laventura
SIERRA MADRE

VIERNES 31 / AGOSTO / 2018 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 82 PÁGINAS, AÑO LXXX NÚMERO 29,110 \$20.00

EL NORTE

CLÁSICO ESTUDIANTIL
Borregos Salvajes y Auténticos Tigres se miden esta noche en juego amistoso a las 19:00 horas en el Gaspar Mass.

elnorte.com/capo



Francisco Burgos

Luis Alberto Blanco, "El Pelochas", narcojefe en Reynosa, fue capturado la madrugada de ayer en La Rioja y trasladado horas después en helicóptero (foto) hacia Ciudad Victoria.

Planeaba capo ganar control en el Estado

ANTONIO BARANDA, ÁNGEL RAMOS Y GABRIEL TALAVERA

Seis días después de la captura en Monterrey de un líder de una célula del Cártel del Golfo (CDG) en Tamaulipas, otro cabecilla tamaulipeco de esa organización criminal cayó ayer en la Ciudad. Luis Alberto "El Pelochas" Blanco Flores, jefe del CDG en Reynosa que buscaba expandirse a Nuevo León, fue detenido la madrugada de ayer en La Rioja tras un enfrentamiento con ministeriales.

vía en el Estado desde hace meses y hasta que vivía en el sector San Jerónimo, pero no se le había podido ubicar.

Sin embargo, explicaron, la noche del miércoles fue detectado por elementos de la Agencia Estatal de Investigaciones (AEI) y de la Gendarmería de la Policía Federal (PF) en una taquería en la Carretera Nacional.

Al notar la movilización en su contra, el capo y cinco cómplices abordaron una Jeep Grand Cherokee y una Chrysler Town and Country para huir, desatando balaceras y persecuciones, incluso, frente a las instalaciones del C5.

La Cherokee fue abandonada en la Plaza Paseo Tec y la otra camioneta quedó en Esfera City, en La Rioja, donde el capo fue detenido a las 00:20 horas de ayer.

"El Pelochas", único capturado, fue trasladado a las 8:05 horas en un helicóptero de la PF a Ciudad Victoria, donde tiene un orden de aprehensión por extorsión y asociación delictiva.

El pasado 24 de agosto, Héctor Adrián Lucio Benavides, "La Yegua", y su cómplice Christian Aarón Hernández, de un grupo del CDG que opera principalmente en Altamira, fueron capturados en el Sector Cumbres.

Van nuevos Senadores y Diputados federales por más recursos

Buscan legisladores trato justo para NL

Pretenden mejorar coordinación fiscal para que aumenten ingresos estatales

VERÓNICA AYALA

MÉXICO.- Los 22 nuevos legisladores federales de Nuevo León, que mañana inician sesiones, llegan al Senado y a la Cámara de Diputados con un objetivo en común: conseguir un trato justo para el Estado en cuestión de recursos.

Mientras que algunos señalan que buscan impulsar una reforma al federalismo fiscal para que Nuevo León reciba más recursos de la Federación, otros pugnarán por que crezcan los apoyos para la entidad en el Presupuesto federal y a través de sus programas.

Entre las metas están mejorar la coordinación fiscal y fondos para desarrollar, así como la calidad de vida, el transporte y la movilidad.

Para la Legislatura 64, el Estado contará con dos Senadores de Movimiento Ciudadano y uno del PAN, mientras que tendrá 19 Diputados: ocho del PAN, tres del PRI, tres de Morena, tres del PES, una de MC y otra del PT.

También será Diputada la sampertrina Tatiana Clouthier, que llegó por Morena por la vía plurinominal a través de la Primera Circunscripción, donde no está Nuevo León.

"Se necesita fortalecer al Estado", señaló Raúl Gracia, Diputado federal por el PAN. "(Se necesita) modificar la Ley de Coordinación Fiscal para que sea justa y para empoderar a los Estados para que no tengan que mendigar a la Federación".

El Senador de MC, Samuel García, explicó que se requiere definir impuestos federales y locales para que el Estado pueda mejorar sus ingresos, aumentar de forma gradual al 30 por ciento los recursos a los Estados y mo-

elnorte.com/mineros



TRAE NAPO 20 ESCOLTAS

A diferencia del Presidente electo, que no trae escoltas, Napoleón Gómez Urrutia, Senador y líder minero, es cuidado por 20 presuntos integrantes del gremio minero (de chaleco). NACIONAL 4

Presidiría Napo Comisión de Economía

CLAUDIA GUERRERO Y CLAUDIA SALAZAR

MÉXICO.- Para las Comisiones del Congreso, la mayoría de Morena perfila a "fichitas" y personajes polémicos en presidencias de comisiones clave.

Para la de Economía, en el Senado está perfilado Napoleón Gómez Urrutia, líder sindical minero que estuvo 12 años exiliado en Canadá debido a una acusación de fraude por 55 millones de dólares.

Su propuesta no sólo es

polémica por esos antecedentes, sino también porque desde ese cargo podrá enderezar estrategias contra empresas mineras.

Otra es la del guerrerense Félix Salgado Macedonio -al que se le acuñó el apodo de "Diputado Mezcales" por sus escándalos como legislador-, que aspira a encabezar la Comisión de Defensa que trata directamente con las autoridades militares y conoce de manera confidencial información de operativos de seguridad.

A su vez, Nestora Salgado, líder de la policía comunitaria de Oliná y a quien en la campaña electoral la acusaron de plagio, está propuesta para la Comisión de Derechos Humanos.

Morena quiere 40 por ciento de las presidencias de Comisiones senatoriales.

Entre los Diputados, además del control de los órganos de Gobierno, busca tener la presidencia de por lo menos 16 de las Comisiones más importantes, como Presupuesto, Hacienda, Gobernación, Educación, Seguridad, Energía y Puntos Constitucionales.

Vuelve agua a San Pedro gota a gota

PERLA MARTÍNEZ

Y al tercer día, el agua regresó a todos los sectores de San Pedro ubicados en la Sierra Madre, aunque poco a poco y de manera intermitente.

Luego de que fuera interrumpido en algunas zonas a partir de las 5:00 horas del martes ante una falla en el bombeo, Agua y Drenaje informó que el suministro quedó totalmente restablecido alrededor de las 17:00 horas de ayer, 60 horas después de que comenzaron las afectaciones.

Aunque vecinos de diferentes colonias corroboraron que ya contaban con el servicio, señalaron que horas antes éste había sido intermitente.

Habitantes de sectores de Valle de San Ángel y Colinas de San Ángel, por ejemplo, aseguraron que el servicio se reactivó en la mañana, pero luego les fue cancelado y más tarde volvió.

"A nosotros nos llegó a las 9:45, pero a las cuatro de la mañana ya no había agua", dijo una vecina del Sector Francés de San Ángel.

Otros señalaron que el suministro se reactivó a las 7:00 horas de ayer, pero tres horas después les fue cortado.

"Y Agua y Drenaje sigue sin contestar", expresó un vecino de Colinas de San Ángel.

Estimaciones de AyD indican que los cortes que iniciaron el martes en la madru-

da, afectaron a entre 8 mil y 9 mil usuarios de colonias como Valle de San Ángel, Colinas de San Ángel, Oliná y Palmillas.

Las irregularidades, dijeron, se debieron a fallas en un equipo de bombeo de la Presa El Cuchillo.

El organismo informó que a través del sistema se verificó que todas las casas contarán con agua, aunque la presión podría variar.

El organismo indicó que, en caso de que hubiera algún domicilio sin el servicio, se reportara al 073 o al 2033-6999 para verificar el caso particular.



UNA REGIA TRADICIÓN
Asar carne es un ritual que comienza en la parrilla y termina en la memoria.
BUENA MESA

Cienfuegos evade y Enríquez reitera

JOSÉ VILLASÁEZ Y MIRNA RAMOS

Tras ser acusado por el priista Felipe Enríquez de crearse una "Diputación gratis" y robar un lugar en el Congreso local, Francisco Cienfuegos, Alcalde de Guadalupe y próximo líder de la bancada del PRI, rechazó ayer responderle y dijo respetar su libertad de expresión.

"Tanto él (Enríquez)", dijo, "como cualquier otro militante de mi partido o ciudadano... no merece más que mi respeto."

"(Merece) el derecho de la libertad de expresión". Enríquez, que renunció

el miércoles como Secretario de Acción Electoral PRI nacional por los "excesos" de Cienfuegos y lo acusó de buscar proteger al ex Gobernador Rodrigo Medina, reiteró ayer sus señalamientos.

"Sin duda, el que calle, otorga, ¿para qué le dedico más?", afirmó Enríquez.

"Sabe que lo que le digo es cierto, que se lo sostengo en un debate de manera directa o en el terreno que él quiera".

Pedro Pablo Treviño, líder del PRI estatal, dijo que respeta las diferencias y que no tomará partido.

Conozca a los 22 legisladores federales de NL LOCAL 4



6 11042 00001 1